

Samedi après-midi, à cause de l'importance du commerce entre le Canada et les Philippines, le Ministre, en compagnie de fonctionnaires et d'hommes d'affaires, a visité une exposition de produits manufacturés philippins. C'est M. Roberto Ongpin, ministre du Commerce et de l'Industrie, qui avait officiellement ouvert cette exposition. En faisant la tournée des kiosques, M. Regan a complimenté ses hôtes en ces termes: "Je suis impressionné du design et de la facture de ces produits qui démontrent la compétence de l'industrie des Philippines. Cette exposition m'aide à mieux percevoir la possibilité d'échanges commerciaux mutuellement avantageux.